



NOUVEAU GOUVERNEMENT:

LE TURN-OVER CONTINUE À L'ÉDUCATION NATIONALE

▶ Communiqué de presse

Le **SNALC** accueille sans espoir le cinquième ministre de l'Éducation nationale en moins d'un an et demi.

Comme toujours, nous jugerons sur pièces. Nous marquons toutefois une inquiétude certaine suite à la nomination d'une personne inconnue du système éducatif, et dont le poids politique n'est pas avéré d'autre part. À l'heure où l'on nous fait miroiter un serrage de ceinture sans précédent sur le budget, notre nouvelle ministre a-t-elle la capacité à remporter des arbitrages ?

Le **SNALC** rappelle, comme il l'a fait la semaine dernière devant les députés de la commission des affaires culturelles et de l'éducation, que notre École connaît une crise sans précédent, et qu'il faut chercher à la résoudre et non à l'aggraver, avant tout par un rattrapage salarial qui est dû à ses personnels.

Paris, le 22 septembre 2024

Contact:

Jean-Rémi GIRARD, président du SNALC, jr.girard@snalc.fr